

# PROGRAMM

Zeiten	Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag	Samstag	Sonntag	
01.00 Uhr – 07.00 Uhr	NON-STOP-MUSIC							
07.00 Uhr – 08.00 Uhr	M1-AUFSTELLER						NON-STOP-MUSIC	NON-STOP-MUSIC
08.00 Uhr – 09.00 Uhr							M1 AUFSTELLER	LAZY SUNDAY
09.00 Uhr – 10.00 Uhr	NON-STOP-MUSIC							
10.00 Uhr – 11.00 Uhr								POP-SHOP
11.00 Uhr – 12.00 Uhr	M1-KIOSK						WOCHENEND	
12.00 Uhr – 13.00 Uhr								NON-STOP-MUSIC
13.00 Uhr – 14.00 Uhr	NON-STOP-MUSIC							
14.00 Uhr – 15.00 Uhr								MUSIC-BOX
15.00 Uhr – 16.30 Uhr	M1 '83						M1-ACTUELL	
16.30 Uhr – 17.30 Uhr	NON-STOP-MUSIC							SOFT-MUSIC NON-STOP
17.30 Uhr – 18.00 Uhr	M1 '83							POP-SPECIAL
18.00 Uhr – 19.00 Uhr							TOP 20	
19.00 Uhr – 20.00 Uhr	NON-STOP-MUSIC							SOFT-MUSIC NON-STOP
20.00 Uhr – 21.00 Uhr	POP-SCOPE	TOP 20 Wiederholung	POP-SCOPE	M1 PUZZLE	POP-SCOPE	NON-STOP-MUSIC	HOT-LINE	
21.00 Uhr – 22.00 Uhr						POWERPLAY		
22.00 Uhr – 23.00 Uhr	NON-STOP-MUSIC						M1-NACHTSTUDIO	
23.00 Uhr – 24.00 Uhr	M1-NACHT-RADIO							NON-STOP-MUSIC
24.00 Uhr – 01.00 Uhr							NON-STOP-MUSIC	

## Hörerstimmen

Thomas H. aus Karlsruhe: „Ich bin ein Stammhörer von M 1 und finde Eure Sendungen toll.“ Klaus B. aus München: „R M 1 ist super.“ Kathrin S. vom Wäldsee: „Hallo Ihr Leute von M 1, ich höre nur noch Radio M 1 und finde ihn einfach einmalig.“ Frank B. aus Gersthofen: „Ich finde Euch einfach spitze, stark ist auch, daß bei uns in Augsburg in jeder Boutique, Parfümerie, jedem Supermarkt Radio M 1 läuft.“ Heike D. aus Dusswald: „Liebes M 1 Team, erst mal herzlichen Glückwunsch zu Eurem Sender, so etwas hat wirklich gefehlt. Eure Musikauswahl ist hervorragend.“ Marion E. aus Nürnberg: „Endlich, endlich einmal gibt es einen richtigen Popsender. Kurz: Ich finde Euch super.“

## Pressestimmen

„Neuer Sender belebt Ätherwellen“ (Tölzer Kurier am 5.8.83). „Astreine Sendungen, gute, auch für Erwachsene hörbare Rockmusik“ (Thomas Gottschalk über Radio M 1 am 13./14.8.83 im Merkur Wochenendjournal). „Radio M 1 ist der bayerische Sommerhit“ (Abendzeitung am 7.9.83). „Der Trend ist erkennbar: Hin zum flockigen Boulevard-Radio“ (Die Fernsehzeitung Gong über M 1). „Ausgestrahlt wird ausschließlich moderne Pop- und Rockmusik - 24 Stunden lang in Stereo“ (Süddeutsche Zeitung am 11.8.83). „Das Programm, das sich ausschließlich auf Rock und Pop beschränkt, ist erstaunlich gut gemacht, einschließlich Interviews mit bekannten Gruppen, wie Tokio und Bab. Ganz eindeutig hat M 1 eine Marktlücke gefunden und ausgefüllt und, was nicht zu unterschätzen ist, engagierete DJs gefunden.“ (TELE-audiovision September '83).